

VALUE SIZE ♦ VALUE SIZE ♦ PAQUET ÉCONOMIQUE ♦ PAQUET ÉCONOMIQUE

Carefully Manufactured for:
Fabriqué avec soin pour :
©2017 NATURE'S BOUNTY INC.
Bohemia, NY 11716 U.S.A.
By/Par :
Vita Health Products Inc.
150 Beghin Avenue,
Winnipeg, MB R2J 3W2
Visit us on the Web/Visitez
notre site à l'adresse :
www.naturesbounty.ca



Glucosamine Sulfate 500mg

Helps Relieve Joint Pain
Supports Healthy Cartilage

300 Caplets

NPN 8000026

✔ **Helps relieve osteoarthritic symptoms and joint pain** ✔ **Helps to build healthy cartilage and protect against deterioration.**

DIRECTIONS: Adults, take one (1) caplet three times per day. Use for a minimum of 4 weeks to see beneficial effects.

WARNING: Consult a healthcare practitioner prior to use if you are pregnant, breastfeeding, or if symptoms worsen.

This product is free from artificial colours, flavours and preservatives, lactose, sodium and yeast.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Keep tightly closed, at room temperature in a dark dry place. Security seal.

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Croscarmellose sodium, dicalcium phosphate, magnesium stearate, microcrystalline cellulose.

Medicinal Ingredient per caplet:	Ingrédient médicamenteux par caplet :
Glucosamine Sulfate.....500 mg	Sulfate de glucosamine
(derived from glucosamine sulfate	(dérivé de sulfate de glucosamine
• KCl from shellfish exoskeleton).....	• KCl d'exosquelette de crustacés)

✔ **Aide à soulager les symptômes de l'arthrose et les douleurs articulaires** ✔ **Aide à la formation d'un cartilage sain et à sa protection contre la détérioration.**

POSOLOGIE : Adultes, prendre un (1) caplet trois fois par jour. Utiliser pendant au moins 4 semaines pour constater les effets bénéfiques.

MISE EN GARDE : Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous êtes enceinte, allaitez ou si les symptômes s'aggravent.

Ce produit ne contient aucun des éléments suivants : colorants et arômes artificiels, agents de conservation, lactose, sodium et levure.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Garder bien fermé à la température ambiante, dans un endroit sombre et sec. Sceau de sécurité.

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX : Cellulose microcristalline, croscarmellose de sodium, phosphate de calcium dibasique, stéarate de magnésium.



Sulfate de glucosamine 500mg

Aide à soulager les douleurs articulaires
Aide à maintenir la santé du cartilage

300 Caplets

NPN 8000026



0912-002-AS-00-180268-003